
COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE 
GENERALE DU FSE 

         Lundi 6 décembre 2021

Présentation des membres
Les membres du bureau :
Véronique BONVALLOT  Présidente 
Maria-Isabel RIPERT  Trésorière 
Claire POLGE  Secrétaire 
Maria-Isabel Ripert et Claire Polge ont démissionné du bureau. Les membres du FSE les
remercient très sincèrement pour leur investissement et leur aide très précieux. 

Les autres membres du conseil d'administration
Jérémie ZYGMUNT CPE
Mariella RICOU Parent délégué ALISO 
Sarah GUELFUCCI ou un représentant de l’IME
Michel VERDEL Enseignant arts plastiques 
Parti à la retraite en juillet 2021, Michel Verdel ne fait actuellement plus partie du FSE.

Présents : V.Bonvallot, C.Polge, J.Zygmunt, S.Guelfucci, M.Ricou

Début de la séance à 14 h

Ordre du jour
1. Rappel des missions du FSE et bilan du fonctionnement

2. Election du nouveau bureau

3. Bilan financier

4. Questions ouvertes

1. Rappel des missions du FSE et bilan du fonctionnement
Le FSE est une association qui agit au sein du collège en finançant des actions permettant
l'amélioration  des  conditions  de  vie  et  d'épanouissement  des  élèves  dans  le  collège.
J'insiste sur l'importance de pouvoir  faire fonctionner cette association pour des
choses toutes simples : ballons pour la cour, livres pour le CDI, atelier jeux...

Composition
Il fonctionne avec un bureau (président, trésorier, secrétaire) qui gère les demandes de



financements,  les  communications,  les  comptes  et  réalise  chaque  année  un  bilan
d'activité. 
Il  possède un  conseil  d'administration (9  personnes maximum, membres du bureau
compris) consulté pour accorder les financements.
Une assemblée générale est prévue en fin de chaque année civile pour présenter le bilan
financier mais aussi les bilans humain et de fonctionnement.
Une réunion intermédiaire est prévue en milieu-fin d'année scolaire pour réfléchir à des
projets, des idées ou pour aborder toute autre question.

Demande de financement
Les personnes organisatrices font une demande écrite pour le financement de leur projet à
l'aide de la fiche disponible en salle des professeurs sur le meuble gris près de la machine
à café. La demande accompagnée de devis ou factures peut être transmise sur papier
dans la boîte FSE ou par mail : fse.collegerenecassinsto@gmail.com.

Le Président consulte alors le conseil d'administration du FSE par mail pour accorder les
financements dans un esprit d'équité et de transparence. Les membres votent pour ou
contre.  Dans  un  délai  d'environ  une  semaine,  le  président  donne  la  réponse  à
l'organisateur. Ce système de fonctionnement est très rapide et pratique car il permet de
garder  les  traces  des  demandes  et  de  faire  un  bilan  précis.  Je  propose  que  nous
conservions ce système.

Changement de banque 
Le FSE a du changer de banque pour des raisons de frais bancaires trop élevés. Le
compte à la Caisse d'épargne va être supprimé courant décembre si tout se passe bien.

Meuble FSE en salle des professeurs 
Un meuble gris permettant de regrouper tous les documents du FSE a été installé en salle
des professeurs près de la machine à café. Dessus : 

– un bac mettant à disposition des formulaires à remplir : il suffit de se servir.
– une boîte pour remettre les demandes, chèques à encaisser ou autres documents

qui peuvent aussi être déposés dans le casier de Véronique Bonvallot.

Ce fonctionnement a donné satisfaction à l'ensemble du bureau. 
VOTE A L'UNANIMITE

Remarque :  Le  FSE  peut  aussi  servir  à  encaisser  des  chèques,  par  exemple  des
inscriptions pour des concours (Kangourou, Yearbook...). Il ne perçoit alors pas d'argent
mais  constitue  un  moyen  d'encaisser  et  de  payer  l'activité.  Même  dans  ce  cas,  un
formulaire  doit  être  rempli,  constituant  une  trace pour  justifier  les  mouvements  sur  le
compte.

2. Election du nouveau bureau
Le FSE a recherché de nouvelles personnes prêtes à s'investir  dans le bureau,  sans
grand succès. Les missions de secrétaire et surtout de trésorier prennent en effet un peu
de temps et demandent une grande rigueur.

Toute personne souhaitant rejoindre le conseil d'administration du FSE sera la bienvenue.



Nouveau bureau :
Présidente : Véronique BONVALLOT
Trésorier : Jérémie ZYGMUNT
Le nouveau bureau se passera de secrétaire, charge qui sera assumée par la Présidente.

VOTE A L'UNANIMITE

Nouveau conseil d'administration : 
Sarah Guelfucci,  Claire  Polge,  Mariella  Ricou.  Nous  laissons  la  possibilité  d’ajouter  2
parents  et  2  professeurs  qui  souhaiteraient  intégrer  le  groupe,  ainsi  que la  possibilité
d’avoir un suppléant pour les réunions en cas d’indisponibilité.

VOTE A L'UNANIMITE

3. Bilan financier 2021

DEPENSES RECETTES

Intitulé Somme Intitulé Somme

Fonctionnement

Frais de banque 276 Cotisations FSE tous
niveaux

2924

Petit matériel 22 Photos 3266 (9329-6063)

MAIF 151

Financement

Prix,  concours
lecture, Silence on lit

438

Atelier média - CDI 423

Participation  voyage
6e

180

Remboursement 257

1129 euros 6190 euros

 Bilan : Recettes – dépenses 
= 6190-1129
= + 5061 euros

Le bilan est très positif et nous permet d'envisager de nombreux projets.
Les comptes sont clôturés au 01.12 2021 avec comme reste :

31/12/20 30/11/21 Différence

Caisse d'épargne 3629 3059 -570

Société générale 9979 15612 5633



Différence tout compte : 5633-570 = + 5063 euros
Le bénéfice calculé est de 5061 euros. Le bénéfice réel est de 5063 euros. Il y a une petite
erreur de 2 euros en notre faveur.

VOTE A L'UNANIMITE

Les 2 lignes en italique ne sont pas encore retirées au 30.11.2021, mais les chèques ont
été envoyés . Seront également prélevés les frais de compte évalués à 20 euros. 

Le  FSE  présente  un  bilan  global  très  satisfaisant  puisqu'il  va  pouvoir  encore
financer de nombreux projets. N'hésitez donc pas à faire des demandes !

4. Questions ouvertes et remarques
Photos de classe 
Le système de commande en ligne est validé car il permet d’alléger la charge très lourde
de travail  liée à l’encaissement des chèques. Le système doit  toutefois être optimisé :
nous ne devrons accepter que des paiements en ligne sinon, c’est trop compliqué à gérer.
Il  y a eu à ce sujet  des décalages au niveau des commandes de photos à cause de
problèmes de gestion lié au site lui-même.

Cette proposition est adoptée à l’unanimité.

Les parents ne sont pas très satisfaits des photos cette année, ce qui pourrait expliquer
une réelle baisse des commandes. La question du changement de photographe se repose
donc. Des devis, parfois moins chers, ont été collectés. Nous essaierons de faire jouer la
concurrence, analyserons les différentes propositions et nous prononcerons rapidement
sur un choix.

Cette proposition est adoptée à l’unanimité.

Argent liquide
Il ne faut plus accepter de liquide, quelque soit la situation. 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité.

Kangourou
L’encaissement du concours kangourou est accepté.

Cette proposition est adoptée à l’unanimité.

Demandes de financement en baisse
Il y a peu de demande de financement pour le moment, ce qui est dommage. Depuis la
rentrée, nous avons eu des demandes de livres pour les concours lecture ou Silence on lit.
Nous expliquons le peu de demandes par la situation de crise COVID qui empêche de
faire de nombreux projets. 
Nous rappelons toutefois que le FSE peut financer du matériel, participer à des sorties ou
des interventions ponctuelles pour des ateliers, des spectacles ou autres manifestations...
N’hésitez pas à faire des demandes, particulièrement si  les projets concernent tout un
niveau ou plus.

Dépenses à venir et idées : 
- ballons mousse, ballons de foot, cage de foot, tables de ping-pong pour la cours.
- possibilité de participation pour le yearbook (niveau 3e)



- achat de petit matériel utile pour les devoirs faits (s’organiser, faire des fiches : fiches
bristol, feutres, surligneurs…)
- participation à des interventions liées au CESC par exemple, ou autre…

Séance levée à 15h.


